

Webinar

JORNADA SOBRE LA NUEVA LEY PARA LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR FINANCIERO Y EL SANDBOX

23 de febrero de 2021 (2 h)
De 9:30 a 11:30 h

La transformación digital de la economía representa un cambio estructural impulsado por las nuevas tecnologías y los nuevos modelos de negocio. En este entorno de transformación digital es fundamental que tanto las compañías como los consumidores estén protegidos por una regulación, a lo que da respuesta el Sandbox.

El **Sandbox regulatorio** se define como un **espacio de experimentación** de ideas, productos, servicios o herramientas en un **ambiente controlado que minimiza los riesgos de la prueba**. En la actualidad está relacionado con la **Ley 7/2020, de 13 de noviembre, para la transformación digital del sistema financiero**. Dicha ley pretende adaptar el marco regulatorio en España al nuevo

contexto digital del sector financiero, conjugando la flexibilidad y la innovación tecnológica con la seguridad, transparencia y supervisión por parte de las autoridades competentes nacionales.

Cualquier persona física o jurídica, siempre que cumpla las condiciones pertinentes, puede solicitar que un proyecto suyo participe en el Sandbox y experimentar con nuevos productos y servicios de una forma segura, validándolos previamente a su lanzamiento al mercado.

No te pierdas la oportunidad de tomar la delantera y conocer a través de un formato conciso, directo y actual las últimas novedades del sector financiero.

PROGRAMA

- ¿Qué es un Sandbox Regulatorio?
- ¿Qué es el Sandbox Regulatorio para las Fintech e Insurtech en España?
- ¿Cómo funcionará el Sandbox Regulatorio para las Fintech en España?

- ¿Qué condiciones deben cumplir los proyectos para participar en el Sandbox?
- ¿Quiénes pueden solicitar la participación en el Sandbox?

OBJETIVOS

La jornada permitirá a los asistentes entender el concepto de Sandbox en el ámbito de las Fintech e Insurtech en España y conocer su funcionamiento y

características según lo establecido en la Ley 7/2020, de 13 de noviembre para la transformación digital del sistema financiero.

METODOLOGÍA

Basada en un método de trabajo asistido, interactivo y eminentemente práctico, se fomentará la participación de los asistentes y su interacción con el formador, con objeto de aclarar sus dudas y resolver los problemas que puedan planteárseles.

El formador creará un clima de debate y aportaciones al grupo que favorecerá el máximo aprovechamiento de la formación y la aplicación inmediata de lo aprendido en el entorno profesional.

DIRIGIDO A

Empresas tecnológicas, entidades financieras, administradores de crédito, asociaciones representativas de intereses, centros públicos o

privados de investigación y cualquier otro interesado.

NOTA

¿Qué necesitas para participar en el Webinar?

- Ordenador conectado a Internet.
- Altavoces para poder escuchar, y recomendable webcam para vernos.
- Micrófono para poder hablar. En caso de no contar con micrófono, puedes participar a través del chat de la plataforma.

- El acceso al curso se facilitará cuando se confirme la inscripción, una vez finalizado el plazo de matrícula.

PONENTE

José Manuel Castellano

Director de Transformación y Sostenibilidad de NewLink Group. Ex Profesor del master IEB de Innovación y Tecnología Financiera. Ex Directivo Área de Innovación de BBVA.

Diploma de estudios avanzados en Economía Financiera y contabilidad por la Universidad Complutense de Madrid y tiene un máster en Mercados Financieros por la Fundación de Estudios

Financieros. Docente de Análisis y Valoración de Renta Variable en la Fundación de Estudios Financieros.

Acreditaciones: CEVE Certificado de Experto en Valoración de Empresas y CESGA Certificado analista especializado en ESG

Es miembro del Instituto Español De Analistas Financieros.

JORNADA SOBRE LA NUEVA LEY PARA LA TRANSFORMACIÓN DEL SECTOR FINANCIERO Y EL SANDBOX

Nombre y apellidos:
DNI:

Empresa / Institución:
CIF: Cargo:

Sector / Actividad:
Dirección:

Localidad:
Provincia: C.P:

Teléfono: Fax:

Correo electrónico:

Autorizo expresamente el envío de información La Fundación Empresa – Universidad Gallega es la responsable del tratamiento de los datos personales proporcionados bajo su consentimiento y le informa que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y demás normas que puedan resultar de aplicación, con una finalidad de remitir comunicaciones electrónicas de contenido formativo. Los datos serán conservados durante el tiempo necesario para atender dicha finalidad no siendo cedidos a terceros, en el momento en que dejen de ser necesarios para tal fin se suprimirán adoptando para ello las medidas de seguridad que garanticen la seudonimización o destrucción total de los mismos. El usuario garantiza que los datos aportados son verdaderos, exactos, completos y actualizados, siendo responsable de cualquier daño o perjuicio, directo o indirecto, que pudiera ocasionarse como consecuencia del incumplimiento de tal obligación. El usuario podrá ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, cancelación, limitación en el tratamiento, oposición y portabilidad de los datos para lo que deberá dirigir una comunicación por escrito a la empresa (feuga@feuga.es / Rúa Lope Gómez de Marzoa s/n Campus Vida 15705 Santiago de Compostela), adjuntando copia del documento acreditativo de su identidad, y concretando el derecho o derechos que desea ejercer



IMPORTE

Matrícula

100 € | Incluye la documentación y certificado.

Descuentos

Socios y CEDE FEUGA 10% en todos los cursos.

Demás interesados 10% Tercera inscripción y sucesivas para el mismo curso de la misma empresa | 5% Inscripciones anticipadas (hasta 15 días antes de la fecha de inicio). Los descuentos no son acumulables.

MATRÍCULA

Inscripción

Pueden inscribirse a los cursos en www.feuga.es (sección Cursos de formación, jornadas y eventos) o enviando el boletín de inscripción cumplimentado a la dirección de correo electrónico feugaformacion@feuga.es

Formalización de la matrícula

Para formalizar la inscripción será necesario realizar el pago del curso antes de la fecha límite de inscripción. Aquellas empresas que no puedan cumplir con este requisito deberán contactar con el área de formación para estudiar su casuística particular.

La confirmación de la actividad se realizará una vez finalizado el plazo de inscripción.

En el caso de que se produzcan bajas con posterioridad a dicha confirmación, el importe de matrícula quedará en depósito para futuros cursos. De producirse con anterioridad, se procederá a su devolución. Lo mismo ocurrirá cuando FEUGA se vea obligada a cancelar o posponer un curso.

En caso de indisponibilidad de la persona inscrita, la empresa podrá sustituirla en cualquier momento, previo aviso al área de formación de FEUGA.

Fecha límite de inscripción

15 de febrero de 2021

FORMA DE PAGO

Cheque o transferencia bancaria a favor de FEUGA

Entidad: BANCO SABADELL GALLEGO | **Nº de cuenta:** ES10 0081 5363 2500 0109 7315 / BSAB ESBB

Importante enviar copia del justificante de pago antes de la fecha de inicio del curso

Por correo electrónico feugaformacion@feuga.es

www.feuga.es
Búscanos en...



SEDE FEUGA

Rúa Lope Gómez de Marzoa s/n
Campus Vida | 15705 Santiago de Compostela
T. +34 981 534 180 | F. +34 981 524 351

OFICINAS FEUGA

Área comercial, local A-9
Campus Universitario | 36310 Vigo
T. +34 986 469 110 | F. +34 981 524 351

Almirante Lángara, s/n
Campus Riazor I 15011 A Coruña
T. +34 981 250 903 | F. +34 981 524 351